

# VOIX DU NORD

## SENINGHEM

### Un couple de postulants pour le futur estaminet

Un couple s'est fait connaître pour gérer le futur estaminet de Seninghem. Les candidatures sont encore ouvertes.

*Par F. W. (CLP) | Publié le 20/12/2016*



L'estaminet sera aménagé dans les anciennes dépendances de la mairie.

Dans le cadre de l'exploitation du futur estaminet, qui doit s'installer dans les dépendances de la mairie, une rencontre avec un couple de postulants a eu lieu le 28 novembre. Face à Christian Tellier, maire, et à ses adjoints, ils ont présenté leur projet. À l'issue de la rencontre et de la visite, ils ont maintenu leur candidature et demandé à connaître le prix de la location.

Après délibération, et considérant que le projet doit être soutenu, le conseil municipal, à l'unanimité, décide de fixer le loyer mensuel du commerce à 150 euros la première année. Une révision serait par la suite effectuée en fonction du chiffre d'affaires réalisé. Les actes de candidature restent ouverts – les dépôts de dossiers doivent s'effectuer auprès de la mairie de Seninghem.

### Des travaux

Les devis pour les travaux d'aménagement de l'estaminet sont connus : menuiseries 6 293 € ; électricité et chauffage 6 267 € ; sanitaires 4 190 €. La fourniture des matériaux utilisés jusqu'à présent auprès des établissements Bayard s'élève à 1 740 €.

D'autres achats devraient être effectués : étagères, appareil réfrigéré, comptoir, tables et chaises... Quelques contacts auprès de fournisseurs de boissons seront pris. Dans le cadre d'un contrat d'exclusivité, il est possible qu'ils fournissent du matériel.